



VIRGINIA CÚNEO

HABLA CON ELLAS:

Mujeres en Astronomía



PROFESIÓN: Investigadora postdoctoral

AFILIACIÓN: Instituto de Astrofísica de Canarias (IAC)

CAMPO DE ESPECIALIDAD: Binarias de rayos X, Agujeros Negros, Enanas blancas, Acreción

Soy Argentina, nacida en la ciudad de Rosario, pero me mudé a Embalse, un pueblito en la provincia de Córdoba, a los 10 años. Estudié Licenciatura en Astronomía en la Universidad Nacional de Córdoba y realicé mi Doctorado en Astronomía en el Observatorio Astronómico de Córdoba, en Argentina. Luego me mudé a la ciudad de La Plata, en la provincia de Buenos Aires, también en Argentina, donde realicé mi primer postdoc. Después de 2 años, me mudé a Tenerife donde me encuentro realizando mi segundo postdoc. A lo largo de mi carrera he realizado varias visitas académicas de unos pocos meses a la Universidad de Southampton en Reino Unido. Mi investigación está orientada al estudio del proceso de acreción en sistemas binarios compactos, que son aquellos que alojan a un agujero negro, una estrella de neutrones o una enana blanca.